
1. Frau Sauer teilt mit, dass sie einen Artikel im Generalanzeiger über den neuen Eigentümer der Burg 
Welterode in Eitorf gelesen habe. Der Eigentümer könne sich vorstellen, Veranstaltungen 
(Weihnachtsmarkt, St.-Martins-Markt, Hochzeitsfeiern, Eheschließungen, etc.) in der Burg / auf dem 
Gelände durchzuführen. Frau Sauer bittet darum, die Eigentümer der Burg Welterode in einer der 
nächsten Ausschusssitzungen einzuladen, um ihre Ideen erläutern zu können. Ggf. sei hier eine 
Zusammenarbeit möglich.  
 
Herr Sterzenbach antwortet, dass diesbezüglich bereits Kontakt mit dem Eigentümer bestehe. Über 
den weiteren Verlauf werde berichtet.  

 
2. Frau Droppelmann merkt an, dass ein ungenehmigtes Plakat (Windecker Verein) am Eitorfer Bahnhof 

aufgestellt worden sei. Sie bittet, dieses zu entfernen. Zudem seien zwei Wegweiser für die Radfahrer 
am Eitorfer Bahnhof abgerissen worden.  

 
3. Herr Augst merkt an, dass in der Straße Schiefener Weg das Zusatzschild „Anlieger frei“ entfernt 

worden sei. Herr Neulen antwortet, dass im Rahmen der Verkehrsschau 2019 fast alle Zusatzschilder 
„Anlieger frei“ im Gemeindegebiet Eitorf entfernt worden seien. Hierzu sei eine ausführliche Vorlage 
für den nächsten Ausschuss für Bauen und Verkehr angefertigt worden.  

 
4. Herr Strausfeld teilt mit, dass es ein Förderprogramm des Landes gäbe, welches Vereinseigentum 

von Sportvereinen fördere. Der Antrag könne über den GSB im Einvernehmen mit der Verwaltung 
gestellt werden. Herr Strausfeld fragt nach, ob der GSB bereits deswegen Kontakt mit der Verwaltung 
aufgenommen habe. Herr Neulen verneint dies.   

 


